



Schützenvereineverband
Kanton Schwyz
www.svvs.ch

Einsendung 09-24 SV in die Juni-Ausgabe des «Der Schweizer Veteran»

Willkommen zum Veteranenschiessen 2024

Das Kantonale Veteranen-Schiessen findet am zweitletzten Juni-Wochenende in Oberiberg für die Gewehr- und in Einsiedeln für die Handrohrschiützen statt. Dieser Anlass zählt auch zur Ausscheidung für den Ständewettkampf am ESFV.

Die Gewehrschiützen absolvieren die Einzelkonkurrenz und den Jahresstich am Freitag, 21. Juni, von 15.00 - 20.00 Uhr sowie am Samstag, 22. Juni, von 08.30 - 12.00 Uhr und 13.30 - 16.00 Uhr auf der höchstgelegenen Schiessanlage des Kantons, im «Fallenbach» (1120m ü. M.) in Oberiberg. Dabei gilt es zu beachten, dass am Freitagnachmittag mit lediglich sechs Scheiben, nur eine beschränkte Kapazität vorhanden ist, dafür aber am Samstagvormittag und -Nachmittag genügend Schiesszeit angeboten wird. Für Personen, die nicht gut zu Fuss sind, besteht eine Fahrmöglichkeit vom Parkplatz zum Schiessstand.

Die Pistolenschiützen haben für ihre Programme über die Distanzen von 50 und 25m am Freitag, 21. Juni, von 16.30 - 19.30 Uhr und am Samstag, 22. Juni, von 09.30 - 11.30 Uhr im Schiessstand «Wäni» im Klosterdorf Einsiedeln Gelegenheit. Nach den Wettkämpfen trifft man sich in den Schützenstuben zum Imbiss und zur Pflege der Kameradschaft.

Damit die Standblätter vorbereitet und die Verpflegung disponiert werden können, ist bis spätestens am 10. Juni 2024 eine verbindliche Anmeldung an Bruno Pfyl, Hertiring 3, 6440 Brunnen, erforderlich. Der Vorstand des Kantonalen Veteranenverbandes, die Schützengesellschaft Oberiberg sowie die Pistolenschiützen Einsiedeln freuen sich, möglichst viele Vertreter der Alten Garde begrüßen zu können.



Die Wettkampfstätte für das Jahresschiessen 300m, die Schiessanlage «Fallenbach» in Oberiberg, ist top ausgerüstet.

Ausscheidung zum Ständewettkampf am Eidgenössische Schützenfest für Veteranen

Zum Abschluss des EFSV findet am 31. August der Ständewettkampf statt, wo wir eine Gold- und Silbermedaille zu verteidigen haben. Deshalb ist es wichtig, dass wir in allen Disziplinen, nach einer fairen Ausscheidung (Reglement Seite 93 ff. Jahresbericht), mit den besten Kämpfen antreten können.

Die Qualifikation ergibt sich aus dem Total der folgenden vier Schiessen:

- Heimrunde der Schweizerischen Veteranen-Einzelmeisterschaft (das Resultat muss bis zum Kantonalen Veteranen-Schiessen 2024 gemeldet sein).
- Einzelkonkurrenz vom Kantonalen Veteranenschiessen 2024 in Oberiberg / Einsiedeln
- Jahresstich vom Kantonalen Veteranenschiessen 2024 in Oberiberg / Einsiedeln
- Ausscheidungs-Schiessen vom Samstag, 6. Juli 2024, in Einsiedeln, nach Aufgebot

Es ist also wichtig, beim Jahresschiessen eine günstige Ausgangslage zu schaffen und gleichzeitig am 22. Juni auch ein gutes Resultat in der Schweizerischen Veteranen-Einzelmeisterschaft abzuliefern!

*Fredy Züger,
Präsident Schwyzer Schützenveteranen*